
Правдивая ложь
Наш мир повязан ложью. Кто-то называет это компромиссом, кто-то считает, что ложь 
это вполне естественно для человека. На земле нет ни одного человека, который ни 
разу за всю свою жизнь не солгал. Мы разделяем ложь на самые разнообразные разделы 
и виды, мы тренируемся лгать, мы упражняемся во лжи на своих родных и близких, 
друзьях и просто коллегах по работе! Иногда мы пытаемся спасать что-то неправдой, 
называя это ложью во спасение, иногда мы просто хотим скрыть какие то свои 
нехорошие поступки и тоже лжем, называя это оправданием. Но я хочу поговорить с 
вами об еще одном виде лжи. Правдивая ложь, одно из самых коварных и опасных видов 
неправды и для начала попробуем дать ему определение. Правдивая ложь это-
информация, которая внешне, без глубокого изучения, кажется истинной и правдивой 
правдоподобной, но несущая под внешней достоверностью заведомую ложь!
Откроем Библию Ев от Матфея 4:1-11. Это одно из ключевых мест Священного писания. 
Не раз мы читали его и слышали проповеди, в которых оно было применено. Искушая 
Христа в пустыне, лукавый предложил сделать камни хлебами, прыгнуть с крыши 
храма, и поклонится ему, показав Христу все царства мира!
На основании С.Писания мы можем смело утверждать, что дьявол не может говорить 
правду, ибо он отец лжи. Ев Иоанна 8-44. А это означает то, что он никогда не произнес 
ни одного слова правды. Хотя он способен цитировать С.Писание, но он не способен 
передать ту суть истины, тот свет Божий, что таится в каждом слове Библии. Божье 
слово в его интерпретации звучит не иначе как Богохульство. Ибо С.Писание 
Богодухновенно не, потому что оно говорит о Господе, а благодаря той духовной жизни, 
которую вдохнул в Свое слово Бог.
Цитируя строки С.Писания, дьявол извратил их, превратив в правдивую ложь, что 
является его характерной чертой. Царства, показанные им Христу на самом деле, не 
принадлежали ему полностью, а были отданы Богом на попрание из-за их 
развращенности и греховности, принятой в свое время от Адама. Власть дьявола 
основывалось именно на грехопадении первых людей.
По своей сути все эти царства были не более чем очень правдоподобной иллюзией. 
Падший не в состоянии что-либо создавать, так как лишен искры Божьей, но, будучи по 
своей природе бессмертным он обречен на производство иллюзий! В пустыне, приступая 
к искушению, он прекрасно осознавал, кто перед ним находится. Сатана не мог 
упустить такой шанс! Он выложился на 100%, применив и использовав весь свой 
арсенал: все свои приемы и уловки, всю силу своей лжи и иллюзий.
Иисус тоже прекрасно понимал, кто Его искушает. Он знал различие между истиной и 
ложью, так как был послан отделить зерна от плевел.
В Евреям 13-8 сказано; Иисус Христос вчера, сегодня, во веки тот же. Все духовные 
законы, описанные в Библии, поныне незыблемо действуют в нашей повседневной 
жизни, ибо имеют Божью природу. Не изменился и дьявол; как две тысячи лет назад, 
так и сейчас в наше время, он тот же. В Ев Иоанна 10-10. очень четко отображена вся 
его сущность. Но если Господь таким образом блюдет Свое Слово, то лукавый просто не 
способен изменяться. Действуя всегда по трем направлениям; похоть плоти, похоть 



очей и гордость житейская1 Ин.2-16., он просто не способен придумать что то новое. 
Все его нынешние дела имеют в своей основе, какую либо из этих трех похотей или же 
все три сразу. Сегодня в это последнее время, как и тогда в пустыне он вновь 
занимается искушением, но уже не одного человека Бога во плоти, а всего человечества.
Лукавый отлично знает, что близится конец времен, момент, когда будет произведен 
суд над ним. Он не теряет ни секунды, выкладываясь как никогда, из-за всех своих сил. 
Терять ему уже нечего, все, что он мог потерять, он уже потерял две тысячи лет назад у 
подножья крест Голгофы.
К сожалению, в искушении, дьяволу удается порою преуспеть++, все те же способы все 
то же оружие.
Хочу поделиться с вами своим личным свидетельством.
Я был "теплым" Христианином. Мне нравилось смотреть "мирские" фильмы, читать не 
духовные книги, и.т.д. К тому же я увлекся компьютерными играми и стал "геймером".
В С.Писании слова Апостола Павла звучат так; Не любите мира ни того, что в мире, кто 
любит мир, в том нет любви Отчей. Читая эти строки, я всегда говорил внутри себя, что 
меня это не касается. Но Господь считал по-другому++..! Однажды я зашел в 
компьютерный клуб, и как, обычно купив время, сел "рубиться" в очередную игрушку. В 
самый разгар действия, когда мой герой бился с толпой ужасных монстров, и зеленая 
кровь брызгами стекала с экрана монитора, мой компьютер неожиданно завис. Еще не 
придя в себя, от напряжения игры я оторвался от монитора и огляделся. В зале было 10 
компьютеров, и все они зависли также как и мой. Более того, компьютер 
администратора клуба тоже оказался зависшим. В растерянности я поднял свои глаза 
на часы, висящие на стене передо мной. Прямо на моих глазах внешний обод часов, 
сделанный из темной пластмассы, покрылся знаками белого цвета. Приглядевшись, я 
увидел, что это знаки зодиака, каждый знак зодиака располагался напротив одного из 
делений циферблата. Потрясенный я смотрел на эти знаки, когда в моем сердце я ясно 
услышал тихий голос. Он спросил меня; - На что ты тратишь мое время? Услышав этот 
вопрос, я встал и вышел из клуба. С того дня Бог начал совершать работу в моем сердце.
Я продолжал играть, но всякий раз, садясь перед монитором, беря в руки джойстик, я 
слышал внутри себя снова и снова этот тихий голос, задававший один и тот же вопрос. 
Моя плоть сопротивлялась, не желая уступать и признавать свою зависимость от 
подобных вещей. Господь не отступал, продолжая открывать мне необходимость 
полного очищения и освобождения. Чем больше я читал Слово, тем больше ко мне 
приходило истинное понимание своего положения в глазах Божьих, и дел этого мира в 
моей жизни.
Настал день, когда Бог дал мне откровение. Я понял, что скрывается за философией 
девиза этого мира "Добро всегда побеждает зло"! Мне открылась его суть, состоящая в 
том, что это ложь! Та самая правдивая ложь дьявола в этом мире!
Иисус сказал в Ев Иоанна 16-33. Мужайтесь, Я победил мир! Добро уже победило, зло 
уже побеждено! Это факт, не требующий никаких доказательств! В девизе правдивой 
лжи не существует возможности победы! Лишь непрерывная борьба, порождающая 
равнодушие. Эта дьявольская правдивая ложь порождает провокацию борьбы со злом 
своими силами! И здесь начинается второй этап этой лжи. Нам подсовывают зло, 
которого нет, переключая на него наше внимание. СМИ, журналы, фильмы, игры, книги, 



предлагают нам самые разнообразные средства и способы борьбы со злом.
Амулеты, талисманы, артефакты, древние Боги. Оружие огнестрельное, холодное, 
колющее-режущее, магическое. Проклятия и заклинания, белая и черная магия, и.т.д. 
Нас убеждают в том, что со злом можно расправиться своими силами, с ним можно 
договориться и найти какой то компромисс. Зло может творить добро и даже выступать 
в роли спасителя человечества, перейдя на его сторону!
Возможность покаяния это исключительная прерогатива человека, и больше никого и 
ничего. Я за всю свою жизнь не встретил в мире ни одного фильма, книги или игры где 
говорилось бы о том, что зло уже побеждено. Надо ли говорить о том, что вся эта суета, 
именуемая борьбой, без Христа обречена на сокрушительное и беспощадное поражение. 
Правдивая ложь-это центральная политика дьявола в наши дни!
Многие Христиане пытаются рассмотреть некоторые фильмы, игры, книги
как материал духовного плана. Например, фильм; Константин- повелитель тьмы. Я не 
раз слышал высказывания о том, что этот фильм можно рассматривать как что-то 
назидательное и отражающее духовные принципы Христианского вероучения. Или, 
например, взять игру "Devil may crai", некий демон полукровка, потомок демона под 
именем Спарта, выступает в роли спасителя человечества, сражаясь на стороне добра, 
так как его прародитель закрыл ворота ада и не дал демонам поработить землю.
Можно много перечислять таких примеров, когда мир предлагает псевдо-духовные 
вещи или откровенную ложь.
Те, кто подаются на эту провокацию, тратят время, силы, нервы, финансы на борьбу с 
иллюзией, со злом, которого нет! Вернее сказать оно есть , на экранах и мониторах, 
страницах книг. Борясь с этой иллюзией, мы позволяем нечистому украсть наши 
Благословения, помазание, призвание. Ведь реальное зло окружает нас со всех сторон!
Оглянитесь и вы увидите его. Пьющий сосед, гулящая девчонка, подросток наркоман. 
Все это те, которым нужен ваш свет, свет, данный вам Господом.
Заражение правдивой ложью ведет к духовной слепоте и несостоятельности.
Смотреть телевизор, читать книги, играть - сами по себе эти действия не несут в себе 
греха. Но что вы смотрите? Что читаете? Во что играете? И самое главное Зачем? Для 
чего? Писание говорит; Вы царственное священство....,1 Петра. 2-9. Священник - в 
переводе отделенный, обособленный. Господь отделил нас посредством Своего завета 
скрепленного и запечатанного кровью Христовой пролитой на кресте Голгофы. Мы 
искуплены дорогою ценою, мы избраны Господом для исполнения Его воли. 1 Петра.1-
16. Наша задача провозглашать Божью победу, победу Христа и быть отделенными от 
правдивой лжи.
Будьте Благословенны.

Александр Гусаров
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